

LA LETTRE DE L'A.C.78

Amicale de **Collectionneurs du 78**

L'IMAGE ET L'ÉCRIT N° 160 février 2012

VIE DEL'AMICALE

Editorial

Notre Assemblée Générale a marqué un temps fort dans la vie de notre association. C'est maintenant le Salon qui retient toute notre attention. Comme d'habitude, nous comptons sur les bonnes volontés de nos fidèles membres, qui ne nous ont jamais manqué.

C'est aussi, avec le casse-croûte du samedi, une occasion de nous retrouver !

RENDEZ-VOUS :

22.03.12	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot. Attention 3^{ème} jeudi
24.03.12	Salon de Poissy
et 25.03.12	
26.04.12	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot.
24.05.12	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot.
28.06.12	RÉUNION MENSUELLE De 20 heures à 23 heures Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, Boulevard Carnot.

Après les remerciements à la Mairie du Vésinet, nous avons eu des nouvelles des absents, malheureusement nombreux. Daniel Kraimps est sorti de l'hôpital et se repose chez lui. Jacques Marchand est toujours immobilisé par sa sciatique. Olivier Delas et Jean Léger sont partis en vacances. Jacques Oulès n'aime pas trop conduire de nuit, surtout l'hiver. Quand à Conny Roquel et Marcel Delomènède, ils étaient empêchés.

Quelques mises au point pour le Salon avant de passer à l'AG : Marie Thérèse a le paquet de drouille et demande le tampon ; certaines flèches sont à remplacer, il faut déposer des affiches à la Maison des Associations à Poissy, enfin rendez-vous le samedi matin à 9 heures et demi pour l'installation. A midi, c'est panier repas, avec apéritif et vin fournis par l'AC78. Pour le dimanche, rendez-vous à 7 heures (attention, c'est le dimanche du passage à l'heure d'été !). Le dimanche midi, un kir au vin blanc sera préparé par l'association. Des tickets seront distribués aussi bien pour le café croissants que pour l'apéritif. Quant au dimanche soir, ce sera apéritif dinatoire. A ce jour, on en est à 120 mètres pour 29 participants.

Encore quelques remarques : le site fonctionne bien : merci à Frédérique et Jean-François ! Enfin, vu le succès mérité de Jean-Pierre, ce dernier nous a promis un nouvel exposé en mai, toujours sur le thème avion et pilote.

Avant d'ouvrir l'Assemblée Générale, le Président nous fait part d'une lettre (voir ci-joint) qui lui a été adressée et dont il distribue des photocopies aux présents. Après un échange de vues, il ressort que :

- Les comptes ont toujours été présentés et approuvés à l'unanimité ou à une très forte majorité (tous sauf 1).
- Stéphane peut préciser qu'en 2010, tous les membres ont eu 1 mètre gratuit, et qu'en 2011, chaque membre participant a eu 2 mètres gratuits, sauf un membre qui ayant payé 6 mètres en a eu 3.
- Enfin, que s'il y avait eu passe-droit, c'est justement au bénéfice de celui qui réclamait,

puisqu'il se trouvait au premier rang. Rappelons cependant, à toutes fins utiles, que la répartition dans la salle est réglée sans appel par les organisateurs, en fonction de la longueur de table retenue. C'est un travail délicat que de régler au mieux ce véritable puzzle, et si l'on tient compte dans la mesure du possible des desiderata des participants et de leur date d'inscription, aucune réclamation n'est admise.

- Après avoir hésité entre indignation et franche rigolade, ce sont les plaisanteries qui ont permis d'enterrer cette affaire et l'on a pu enfin passer aux choses sérieuses.

L'Assemblée Générale a été ouverte à 21h : 21 membres étaient présents, et 8 avaient envoyé des pouvoirs, tous ayant réglé leur cotisations, soit au total 29 présents ou représentés.

Le Président a présenté le rapport moral :

L'AC78 a été endeuillée par le décès brutal de Madeleine David, une des « Dames de Mareuil » qui était l'une de nos fidèles.

Pas de nouveaux membres, en fonction des cotisations réglées, l'effectif tourne autour de 40.

La lettre a repris sa parution normale, avec 10 numéros par an, le but étant d'informer les membres sur la vie de l'association et de prévenir des réunions.

Le 15^{ème} Salon de 2011 a été réussi malgré la concurrence, la date nous ayant été imposée par le calendrier électoral, nous avons réalisé des ventes de cartes postales, en particulier grâce au don d'une visiteuse du Salon.

Jean-Pierre Nineuil nous a fait deux exposés sur les aviatrices et Roland Garros, suivis avec beaucoup d'intérêt et nous attirant de nombreux invités.

Le voyage à Amiens et le dîner du 4 février 2012 ont été des réussites. Nos finances ne nous permettent pas d'envisager un voyage en 2012, mais nous en prévoyons un en 2013, en collaboration avec le club de Montesson, ce qui

permettra de remplir le car, les pots traditionnels perdureront

Nous collaborons à l'exposition « Recto Verso » qui aura lieu durant les Journées du Patrimoine. Organisée par le Conseil Général, elle se tiendra à Versailles dans la maison de Madame Elizabeth.

Le rapport moral est approuvé par 28 voix sur 29.

Le Vice-Président prend la parole pour son rapport sur les envois à choix (voir la feuille jointe).

C'est une année sombre, le bilan étant mauvais. Beaucoup de travail donc pour peu de résultat, c'est assez frustrant !

Le rapport sur les envois à choix est approuvé par 28 voix sur 29.

C'est le Trésorier qui prend la parole pour présenter le rapport financier : voir les deux feuilles jointes.

Il reedit ce qu'il avait précisé avant l'ouverture de l'AG à propos des mètres de table et explique les tableaux qu'il a réalisés.

Le rapport financier est approuvé par 28 voix et une abstention, la sienne !

Quelques décisions sont soumises à l'Assemblée :

- La cotisation sera portée à 20€ pour l'année prochaine, elle n'avait pas augmentée depuis plusieurs années, accepté à l'unanimité.
- Frédérique Marceau est renouvelée comme membre d'honneur, accepté par 28 voix et une abstention, celle de Jean-François Marceau !
- Le Président remercie tous les participants pour leurs activités tout au long de l'année : réunions, pots avec mention particulières aux pâtisseries, salon, etc...
- On passe au vote pour le Conseil d'Administration : 28 suffrages exprimés sur 29 votants : Le Conseil d'Administration est reconduit dans ses fonctions et réélit le Bureau dans sa composition précédente.

Après avoir ainsi bouclé l'exercice précédent et pris un bon départ pour l'année qui vient, nous sommes passés au pot traditionnel, ce qui nous a emmené jusqu'à l'heure fatidique de 23h, mais personne n'est venu nous mettre dehors, un Conseil Municipal se tenant dans les étages supérieurs.

Amicale de Collectionneurs du 78LA LETTRE DE AC78N° 160 Février 2012

Renseignements :

**Michèle COURBIS 01 39 52 17 92
8, avenue Corot 78110 Le Vésinet**